



Facilitateur de mobilité

Périurbain, un territoire propice aux utilisateurs de la mobilité

MicMac de réflexions...



Les territoires périurbains

"Ce sont des territoires
orphelins. Aucun grand
élu ne s'y intéresse, on
est dans le déni du réel".

Jean-Marc Offner,
Directeur de l'A'Urba,
Urbaniste et politologue



Les transports collectifs

"L'objectif est de s'adapter aux nouveaux rythmes des voyageurs"

Eric Chareyron, Directeur marketing de Keolis France



Le covoiturage

"Notre premier job est de rendre le covoiturage Cool. Le marketing n'est pas un gros mot"

"On rattrape une erreur du passé, qui a longtemps été de rouler seul dans une voiture".

Frederic Mazzella, fondateur et CEO de Blablacar



La location de véhicules P2P

"50% de nos locations se font en zone périurbaine. C'est là que nous sommes véritablement légitimes".

Nicolas le Douarec,
Président exécutif de Buzzcar.



ÇA FAIT 2 MOIS
QU'ILS SORTENT
ENSEMBLE

covoiturage
GRANDLYON

Partagez facilement vos véhicules
pour vos sorties culturelles.

www.covoiturage-grandlyon.com

TÉLÉCHARGEZ



L'APP MOBILE



GRANDLYON
MÉTROPOLE INTELLIGENTE

Les collectivités publiques

"Il faut que les collectivités encouragent les initiatives, ouvrent la boîte à outils et disent allez-y".

Ludovic Bu,
Consultant en Mobilité Durable

<http://www.julienlabaca.fr> - @julienlabaca



Les acteurs du numérique

"Software is eating the world".

Marc Andreessen,
Fondateur de Netscape,
Investisseur de la Silicon Valley
(Facebook, LinkedIn, Groupon...)



L'urbanisme et la mobilité évoluent dans des logiques de cycles permanents. Il faut donc penser **multimodal** afin de ne plus répéter l'erreur de vouloir écarter un mode au profit d'un autre.

Le seul élément qui ne fait partie d'aucun cycle c'est bien le numérique. Il faut croire en son pouvoir de **Facilitateur de Mobilité(s)**.

Le citoyen l'a déjà adopté !



Facilitateur de mobilité

Sur Twitter : @juliendelabaca

Sur le web : <http://www.juliendelabaca.fr>